



Burgos, León y Valladolid piden incluir el coche eléctrico en el Campus de Excelencia

E. A. S.
SALAMANCA

Las universidades de Castilla y León que no obtuvieron la mención de campus de excelencia en las dos convocatorias anteriores (Burgos, León y Valladolid) ya preparan el proyecto para el próximo año. Un plan de actuación

en el que quieren incluir la preparación de expertos en el desarrollo de vehículos eléctricos, según recogía ayer una información publicada por *El Norte de Castilla*.

Fuentes de una de las instituciones académicas han confirmado la existencia del convenio,

aunque "para evitar que cualquier protagonismo en una u otra dirección pueda malinterpretarse por parte del resto de las universidades participe en la iniciativa, prefieren por el momento mantener el anonimato".

El pasado año, el coche eléctrico fue uno de los protagonistas

de la propuesta de la Universidad de Valladolid, que acudió en solitario a la convocatoria del Gobierno. Recibió únicamente una mención de calidad, resultado que ahora quieren mejorar uniéndose a las otras dos universidades públicas de la región que tampoco obtuvieron buenos resultados. ■